

# *Felap y Upec rechazan agresión contra Venezuela*

---



La Habana, 24 ene (PL) La Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap) y la Unión de Periodistas de Cuba (Upec) se pronunciaron en contra de la agresión imperialista estadounidense contra el gobierno constitucional de Venezuela, que encabeza Nicolás Maduro.

Ambas organizaciones rechazaron, además, que gobiernos latinoamericanos se plieguen a los dictámenes imperialistas de Estados Unidos, en un escenario en que se considera superada la genuflexión.

“Es repudiable la postura asumida por los gobiernos de derechistas que hablan a nombre de una falsa democracia, mientras traicionan la voluntad de sus pueblos, el sueño de una América Latina y el Caribe unidos y solidarios, y la proclama de un continente como zona de paz”, ratificaron.

La Felap y la Upec aprovecharon un encuentro en La Habana sobre los 60 años de la Operación Verdad para advertir que la agresiva política del presidente norteamericano, Donald Trump, pretende arrojar al pueblo venezolano a una confrontación fratricida en su ambición de apropiarse de sus riquezas.

Ambas instituciones, históricamente vinculadas en la defensa de los derechos de los pueblos latinoamericanos, realizaron un llamamiento a los periodistas del continente a denunciar la oprobiosa conducta de Washington y sus lacayos regionales, que nuevamente pretenden imponer sus designios a

Venezuela.

A la vez, la Felap y la Upec repudian que ciertos medios de comunicación se conviertan en instrumento de la agresión imperialista contra el pueblo venezolano que, por alrededor de dos décadas, avanza en la construcción de un mejor porvenir.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181877-felap-y-upec-rechazan-agresion-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**